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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １６ 

令和 ６年８月２９日 

午後 ２時 ５分    

議会名 令和  ６ 年 第  ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  １９ 番     小暮博志 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1. データヘルス計画について 

（1） 被保険者の健康に関す

る課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 佐野市の平均余命・健康自立期間が国・県より

も短いことについて、どのように捉え、どのよ

うに考えているか。 

② データヘルス計画の中で、様々な施策の目標値

が示されているが、特定保健指導対象者の割合

の増加率、特定健診受診者の所見者の割合の増

加率について、どのように考えた目標値なの

か。 

③ 佐野市の平均余命・健康自立期間を伸ばすため

には、データヘルス計画の目標値をどのように

すべきと考えるか。 

④ 佐野市の脳血管疾患（脳内出血・脳梗塞）の標

準化死亡比が高いことについて、どのように捉

え、どのように考えているか。  

⑤ 脳血管疾患（脳内出血・脳梗塞）の標準化死亡

比を低くするための考えを伺いたい。 

⑥ 佐野市の特定健診の受診率が低いことについ

て、どのように考えているか。 

⑦ 他自治体に比べて佐野市の糖尿病の医療費が高

いことについて、どのように考えているか。 

⑧ 佐野市の胃ガン・大腸ガンの標準化死亡比が高

いことについて、どのように考えているか。 
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（2）平均余命・健康自立期間 

への対応について 

 

 

 

 

 

 

 

2.圃場整備事業について 

⑨ 運動習慣のない者の割合が高いことについて、

どのように認識して、どのように評価している

か。 

⑩ 健康マイレージ事業登録者の歩数登録の自動送

信を提案するが、考えを伺いたい。 

 

① 平均余命を伸ばすためには、生活習慣の中の食

塩の摂取・肥満を減らすこと、及び野菜摂取

量・歩数を増やすことが考えられるが、どのよ

うに考えているか。 

② 生活習慣の食塩を減らすことや、野菜摂取量を

増やすことの効果について伺いたい。 

③ 佐野市での生活習慣の各種データはどのように

なっているか伺いたい。 

 

① 稲作において、一部に水平不足・表土不足・

石、麦作において排水不良による減収の対応に

ついて伺いたい。 

② 区画整理後の土地の価値の考え方について伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


